Genève, le 30 août 2018 Aux représentant-e-s des médias

Information du département des infrastructures

Avis de travaux : démarrage d'un nouveau chantier dès le 3 septembre 2018

Route de Suisse (Céligny)

La direction générale du génie civil procède à des travaux de pose d'un nouveau revêtement phonoabsorbant sur la route de Suisse, sur tout le tronçon routier compris sur la commune de Céligny. Dès le lundi 3 septembre 2018, la circulation sera assurée en alternance sur une seule voie de circulation et sera régulée par des feux de circulation. Les cheminements piétonniers et cyclistes seront maintenus moyennant quelques redirections en fonction des besoins du chantier.

Pour toute information complémentaire : Mme Karen Troll, responsable adjointe de l'information et de la communication, unité communication des transports, DI, T. +41 76 491 42 29